



### Salarios dignos para jugadoras de fútbol

Desde la Cámara de Diputados se pretende impulsar que se garanticen los salarios dignos para las jugadoras de fútbol profesional, esta iniciativa es promovida por la diputada del PRI, Jaqueline Hinojosa, quien convocó a la Comisión Nacional de Deporte a realizar mesas de trabajo con la federación, la liga y clubes para evitar profundizar la brecha salarial.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMrccXzyIB%2DEgHM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212474&parId=75F18D3264FEE48F%212463&o=OneUp>